

Apel Siaga Pengamanan Pemilu 2024 di Lapangan Thematic Paramount Gading Serpong

Suhendi - TANGERANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 10, 2024 - 08:09



TANGERANG - Polsek Kelapa Dua melaksanakan Apel Siaga Pengamanan Pemilu 2024 di Lapangan Thematic Paramount Gading Serpong, Jl. Raya Boulevard Gading Serpong, Desa Curug Sangereng, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang. Apel ini dipimpin oleh Camat Kelapa Dua, Dadang Sudrajat, S.Sos, dengan jumlah 1.644 personil gabungan yang terdiri dari unsur kepolisian, TNI, dan instansi terkait. Jum'at (9/2/24).

Apel Siaga ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024 di wilayah Kelapa Dua. Kegiatan ini menjadi wujud nyata dari kerjasama antara pihak kepolisian, TNI, serta instansi pemerintahan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses pemilihan.

Kapolsek Kelapa Dua, KOMPOL Stanlly Soselisa, SIK, MH, dan Danramil 02 Curug, MAYOR Hendrik, turut hadir dalam apel tersebut, memberikan arahan serta motivasi kepada seluruh personel yang terlibat. Kehadiran mereka diharapkan dapat memberikan semangat dan memotivasi anggota untuk menjalankan tugas dengan baik.

Selain itu, Apel Siaga ini juga dihadiri oleh berbagai pihak yang terlibat langsung dalam penyelenggaraan Pemilu, antara lain Panwascam Kecamatan Kelapa Dua, Ilham Tamba, Ketua PPK Kecamatan Kelapa Dua, Ade Irwan, serta Lurah dan Karang Taruna se-Kecamatan Kelapa Dua. Para pengembang seperti Summarecon dan Paramount juga turut mendukung kegiatan ini sebagai bentuk komitmen mereka terhadap keamanan dan ketertiban wilayah.

Tak hanya itu, kehadiran Ketua FKUB Kecamatan Kelapa Dua, tokoh agama, dan tokoh masyarakat, juga menjadi simbol dukungan dari unsur-unsur penting dalam masyarakat. Keterlibatan mereka diharapkan dapat menciptakan sinergi positif antara aparat keamanan, pemerintahan, dan masyarakat dalam menjaga integritas dan kesejahteraan bersama.

Apel Siaga Pengamanan Pemilu 2024 ini merupakan langkah konkret untuk memastikan Pemilu berlangsung dengan damai, adil, dan transparan di Kelapa Dua, Tangerang. Semua pihak diharapkan dapat bekerja sama demi terciptanya proses pemilihan yang aman dan kondusif, serta menghasilkan pemimpin yang mampu memajukan daerah ini ke arah yang lebih baik. (Hendi)